

JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより

2020.5

【水仙会・ことじの会・きときと会】



令和2年度がスタートしましたが、会員の皆様には、新型コロナウイルス対策で大変なご苦労をされていらっしゃることと存じます。このコロナ騒動は簡単には収束しそうにはありませんが、しばらくは外出を自粛してご自身を守り、家族を守り、他人を守る、そして、これまで余裕がなくて出来なかつた断捨離作業や趣味に挑戦する機会とされてはいかがでしょうか。

JTBグループも旅行ならびに関連需要の激減という大変な時を迎えて現職の皆さまは日々、頑張っていらっしゃいます。私たちOB・OG会も、出来る限り、いろいろな形で応援、支援をしていきましょう。

3月以降、北陸地区会も活動を自粛せざるを得ない状況ですが、また笑顔で再開、再会できる日まで、どうか前向きに明るくお過ごしくださいようお願い申し上げます。

(山田 正矩・出口 憲史・南 修)

【きときと会】

● 新年懇親会を開催しました

令和2年2月18日(火)に呉羽ハイツに、男性12名、女性4名が集い、開催しました。今回は日帰りでしたが、大いに飲み、食べ、語り合ふ楽しい時間を過ごし、再会を約して散会致しました。

● 健康麻雀月例会は、1月23日(木)と2月26日(水)に5名で実施しましたが、3月26日(木)は中止となりました。



【水仙会】

● 月例茶話会は、1月26日(日)と2月23日(日)に4名が集い、近況などを語り合う時を過ごしましたが、3月22日(日)は中止となりました。

【ことじの会】

● 春の懇親昼食会と歩こう会「金沢の妖怪スポットを巡る」は、男性4名、女性4名で3月10日(火)に実施予定でしたが、中止となりました。

【今後の予定について】

今年度は、緊急事態宣言を受けてすべての活動が自粛せざるを得ませんが、会員の皆さまのご理解をお願い致します。

- 水仙会は、4月12日(日)の通常総会は延期、活動報告と収支報告を会員に郵送しました。今後の活動は当面中止。
- きときと会とことじの会は、5月開催予定の通常総会は中止とし、活動報告と収支報告を郵送し、書類決裁とすることとなります。今後の活動については当面中止とします。
- 各地区とも役員改選の年ですが、現下の状況から当面現役員の継続とします。会員各位のご理解をお願い致します。

【各県のコロナ対策支援情報です】 *4月22日現在の状況です

○福井県関係

- ・鯖江市は、中学生以下の給食費を休校明けから1年間無償化。後期高齢者1人当たりマスク50枚を配布。
- ・越前市は、高校3年生以下に一人当たり3万円支給。重度障害のある方に一人当たり2万円支給。
- ・勝山市は、中学生以下に一人当たり6万円支給。
- ・福井県はゲンキーとのコラボで全世帯にマスク購入券1枚配布決定。50枚入り一箱￥2,350円(税込)

○富山県関係

- ・南砺市は、17歳以下に一人当たり1万円の商品券を配布。
- ・入善町は、高校生以下の子ども一人当たり1万円の商品券を配布。